



Alerta en las instituciones y América Latina por la violencia que genera el narcotráfico: Dip. Guerra Castillo



Narcotráfico es un tema de seguridad nacional, advierte.

>> Ante la magna elección que se llevará a cabo el 2 de junio próximo, se debe poner especial atención a los intentos de penetración de la delincuencia para desestabilizar a las instituciones, insistió.

Es momento de fortalecer a las instituciones, utilizar la inteligencia táctica, estratégica y operativa para preservar la seguridad e integridad del Estado mexicano con gobernabilidad y la prevalencia del estado de derecho, considera Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

La legisladora del PRI, afirmó que las instituciones de la República deben estar al servicio de la gente y no ser utilizadas para la persecución política, porque la historia demuestra que cuando éstas se distorsionan con el acoso a los opositores, se debilitan y menoscaban a quien las encabeza y dirige.



“La paz no sólo se desea, sino que se construye con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción. Es momento de proteger a las familias mexicanas y a nuestros jóvenes de las garras del crimen organizado”, indicó.

En este contexto, Guerra Castillo, afirmó que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional y una alerta para la región de América Latina, y México no está exento de este flagelo.

“Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”.

Recalcó la importancia de lograr una mayor coordinación al interior de México, así como con otros países, para que la región latinoamericana esté libre de la violencia que genera el narcotráfico, como ya se está viendo en Ecuador, que se encuentra en Estado de Guerra.

Lo que sucede en Ecuador y la violencia que genera el narcotráfico nos debe poner en alerta como nación y evitar que el crimen destruya la estabilidad social, política y económica que ha caracterizado a México, insistió.

La presidenta de la Cámara de Diputados recordó que México transita un periodo delicado, ante la magna elección que se llevará a cabo el 2 de junio próximo, en donde estarán en juego 20 mil 375 puestos de elección popular en todos los niveles de Gobierno, por lo que se debe poner especial atención a los intentos de penetración de la delincuencia para desestabilizar a las instituciones.

<https://lineapolitica.com/alerta-en-las-instituciones-y-america-latina-por-la-violencia-que-genera-el-narcotrafico-dip-guerra-castillo/>